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ARENGA Y PROPUESTAS. Propone empleo genuino, seguridad y transparencia.

EL MID VA POR LA INTENDENCIA

Los desarrollistas tienen
candidato en Santo Tomé
Se trata de Antonio Barros Perkins, actual subsecretario de Industria
provincial y reconocido militante del partido creado por Arturo Frondizi.
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BANDERAZO. Las huestes lideradas por Piumato.

NO DESCARTAN PARO

La Unión de Empleados de la Justicia de la Nación
(Uejn), a cargo de Julio Piumato, realizará un banderazo en
todo el país reclamar por la actualización salarial y definie-
ron la fecha del próximo paro.

En tanto, la jornada de protesta servirá para exigir a la
Corte Suprema que firme "de una vez por todas" la recom-
posición salarial adeudada de los meses de enero y febrero
2025, como así también, para que comience a recomponer
la pérdida de poder adquisitivo frente a la inflación acumu-
lada desde diciembre de 2023.

"No hay razones que justifiquen que la Corte Suprema
abandone su obligación de defender los salarios de quienes
trabajamos en la Justicia e ignore la ley y la Constitución
Nacional rifando la competencia nacional en beneficio de
un poder concentrado en un puñado de manzanas de la
Capital Federal", señalaron.

De este modo, la organización sindical definió un nue-
vo banderazo nacional para el próximo jueves 13 en Capital
Federal y, en caso de no existir novedades favorables al re-
clamo salarial, se procederá con un paro nacional por 24
horas el viernes 14. "Seguiremos en esta lucha", concluye-
ron.

En el contexto local, Eric Castillo, referente de los judi-
ciales federales explicó que, desde el inicio del año, la orga-
nización sindical ha estado trabajando intensamente y reali-
zando presentaciones ante el Superior Tribunal de Justicia
de Corrientes desde el 24 de enero.

Sin embargo, a pesar de los esfuerzos y las reiteradas
solicitudes, hasta la fecha no han obtenido respuestas con-
cretas respecto al aumento salarial para los trabajadores de
la Justicia.

En este contexto, la semana pasada el sindicato llevó a
cabo un banderazo en el edificio ubicado en 9 de Julio y
San Juan, como medida de protesta.

"Seguimos luchando para que los empleados de la Justi-
cia tengan un mejor salario, y, además, el próximo martes
nos movilizaremos frente al Superior Tribunal de Justicia",
indicó Castillo.

El Secretario General de la Unión de Empleados Judi-
ciales destacó que el objetivo es lograr que los trabajadores
judiciales puedan obtener una mejora en sus condiciones
salariales y, de esta forma, tener un mejor año. Todo hace
prever que en los próximos días habría acercamiento entre
el sindicato y autoridades del sector.

La concejal de Capital,
Gabriela Gauna de la Coali-
ción Cívica ARI estuvo en
el programa Una palabra
con Rubén Duarte, transmi-
tido por LT7 AM 900 y en
simultáneo por FM Capital
95.3, infodradio 106.3 y la
Red Guaraní de Medios Au-
diovisuales.

En referencia al ajetreado
panorama electoral, sostuvo:
"Este 2025 es muy importan-
te, hasta el 10 de diciembre
tengo que rendirles cuentas a
los vecinos que me eligieron
como concejal, hay un traba-
jo que continuar, hay un pro-
ceso que se viene haciendo,
somos parte de una alianza en
la que venimos trabajando

con muy buenos resultados
en Capital, ese ritmo sigue in-
tacto"; y consideró: "Cuando
llegue el momento de anali-
zar los espacios se verá, no
nos tiene que comer la ansie-
dad, la mayor legitimidad está
en la gente que sabe el traba-
jo que hacemos".

En torno a la consulta de
si prefiere la actividad ejecu-
tiva o legislativa, la Concejal
opinó: "Son distintas, no hay
comparación, en las dos ten-
go mucho aprendizaje, cam-
bia el ritmo, es importante
qué impronta una elige te-
ner en el rol que ocupa y
nunca dejar de preguntar
para qué, qué quiero gene-
rar para la gente".MUY INQUIETA. La edil capitalina, Gabriela Gauna.
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ntonio Barros Perkins oficiali-
zó su candidatura a la intenden-
cia de Santo Tomé en la Con-

vención del Movimiento de Integra-
ción y Desarrollo (MID), acompaña-
do por dirigentes, militantes y vecinos
que respaldan su propuesta para trans-
formar la ciudad.

Durante su discurso, Barros Perkins
presentó los ejes centrales de su plan
de gobierno, con un enfoque en segu-
ridad, desarrollo industrial y producti-
vo, promoción de la cultura y el de-
porte, y una gestión austera, transpa-
rente y eficiente.

Al inicio de su discurso, el candi-
dato y actual Subsecretario de Indus-
tria de Corrientes agradeció el compro-
miso y el trabajo de la militancia del
MID, destacando su rol fundamental
en la construcción de este proyecto
político. Además, en el marco del Día
Internacional de la Mujer reconoció el
esfuerzo y la dedicación de todas las
mujeres de Santo Tomé, reafirmando
su compromiso con la generación de
más oportunidades para su crecimien-
to y participación.

"La transformación de Santo Tomé
no es un sueño lejano, es un objetivo
alcanzable si trabajamos juntos, con
planificación y compromiso. Nuestra

A

economía local necesita más impulso,
más oportunidades para quienes quie-
ren invertir, producir y generar empleo.
No podemos seguir sosteniendo un
Estado municipal que se ha vuelto más
grande para la política y más chico para
la gente", expresó Barros Perkins, mar-
cando una clara diferencia con el mo-

delo de gestión actual.
Con este lanzamiento, el MID da

inicio formal a la campaña, consolidán-
dose como una alternativa de gestión
seria y con una visión clara para el fu-
turo de Santo Tomé, presentando por
primera vez en 40 años a un candidato
a intendente en la ciudad.
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